



Deux couronnes pour Maxime Potty

Alors qu'elle n'est pas encore tout à fait terminée, l'année 2013 restera à jamais gravée dans la mémoire de Maxime Potty. Après avoir remporté le Trophée Académie de la CIK-FIA, le jeune pilote d'Hamoir a en effet enlevé la Belgian ASAF Karting Series dans la catégorie X30 Junior. Il sera donc parvenu à briller tant en Belgique que sur la scène internationale !



Choisi par le RACB pour représenter la Belgique dans le Trophée Académie de la CIK-FIA, Maxime Potty a fait honneur à sa sélection. Après son titre de champion de Belgique X30 Junior en 2012, Maxime a en effet remporté sa première couronne au niveau international dans une compétition qui accueillait des pilotes issus de 22 pays. *« Comme tout le monde dispose exactement du même matériel, la victoire finale dans ce Trophée a une*

vraie signification pour beaucoup d'observateurs », se réjouissait-il. « C'est en effet le pilote qui doit faire la différence et je dois reconnaître que j'ai connu une très belle saison avec une victoire et trois deuxièmes places en six courses. Mon plus mauvais résultat est un 6^e rang... Cela prouve que je me suis toujours battu à l'avant d'un peloton comprenant pourtant plusieurs pilotes ayant déjà disputé la compétition l'année dernière. »

Il y a très longtemps qu'un Belge n'avait plus remporté une compétition réservée aux Juniors (13-15 ans) à un tel niveau et l'exploit a été unanimement salué ! Mais Maxime n'est pas du genre à se reposer sur ses lauriers et il voulait prouver qu'il peut aussi être prophète dans son pays. Après un début d'année en force, il a donc poursuivi sur sa lancée dans la Belgian ASAF Karting Series, la compétition de référence en Belgique francophone. Avec cinq victoires et trois podiums en dix courses, Maxime a très logiquement coiffé la couronne au soir du dernier meeting. *« C'est important aussi de rouler dans son pays », estime le jeune champion. « La course est le meilleur entraînement et il faut reconnaître qu'il y a beaucoup de niveau dans cette compétition. Je suis donc très heureux de l'emporter ! »*

Remporter deux couronnes sur la même saison, voilà une fameuse performance ! Il ne faut toutefois pas oublier que, en cette fin d'année très chargée, Maxime a aussi terminé 5^e du Championnat de Belgique et 5^e de la Finale Internationale IAME à Lyon. *« Lors du championnat national, nous ne comprenions pas pourquoi je n'avais pas la pointe de vitesse habituelle », explique Maxime. « Ce n'est que lorsque nous avons démonté le moteur que nous avons vu qu'une pièce de l'embrayage était cassée. A Lyon, j'étais très performant, mais*



j'ai dû partir de la 18^e place pour la finale. Je suis remonté jusqu'au 3^e rang avant de me faire écarter par un adversaire. J'ai donc dû me contenter d'un top 5, ce qui n'est tout de même pas un mauvais résultat. »

Cette incroyable saison 2013 se terminera dans trois semaines, lors de la deuxième et dernière course du Championnat du Monde KFJ (la classe des Juniors). Pour la première fois,

Maxime disputera une épreuve hors Europe puisque c'est dans le désert de Bahreïn que se déroulera ce dernier rendez-vous. Une nouvelle expérience que le jeune homme, qui fêtera ses 14 ans à la fin du mois, espère conclure sur une note positive. Ensuite, il sera déjà temps de penser à 2014... Mais ça, c'est une autre histoire !

Photos : Kart'im



IDEAL KART



**LENS
Cars**



**RGA
Racing**